

La croisière de Pen Bron rend les gens heureux

Sur terre comme en mer, la fête était belle, samedi, pour la 35^e édition de la Croisière de Pen-Bron. Les visages radieux des équipages valides et non valides, arrivant à l'écluse du barrage vers 16 h, en disaient long sur le plaisir partagé depuis La Turballe, par une mer et une météo parfaites.

A peine débarquées, les personnes handicapées étaient dirigées vers le village vacances Les Gabelous, où le chapiteau était installé pour la soirée festive. 1 500 personnes se sont retrouvées sur les bords de Vilaine, pour des moments de rencontres, de rires et d'échanges. **« Je ressens toujours plus de chaleur autour de la croisière. Je trouve extraordinaire cette mixité sociale et ce droit au bonheur de tous. Tous ces gens réunis, c'est faire perdurer une certaine idée de la fraternité »**, déclare François Moutet, créateur de l'événement. **« Les personnes à mobilité réduite ont l'air tellement heureuses d'être là. Je sais qu'ils en parlent toute l'année, c'est un grand bonheur d'accueillir cette manifestation »**, continue Marie-Odile Jarligant, maire.

La soirée s'est poursuivie avec le repas, animé par le groupe Vent d'Hoëdic, une magnifique pyrotechnie sur la Vilaine et le traditionnel feu de la Saint-Jean.

